

A l'occasion des 10 ans de L'EHPAD Résidence Léon Ronzier, nous étions ce dimanche 23 juin à Clermont l'Hérault. Un des résidents, Roger Cazes est l'un des fondateurs des Calandres Clermontaises. Aussi après avoir fait ce matin de nombreux baptêmes, nous nous sommes retrouvés pour un repas de fête avec les résidents et leurs familles. Coté animation, la direction avait fait les choses en grand avec une chanteuse et des danseuses qui ont fait le spectacle sur le thème des sixties. Un excellent repas, un spectacle de qualité et Roger qui était à l'honneur. Pour couronner le tout, certains résidents ont pu faire un tour dans des véhicules qu'ils ont conduits alors qu'ils n'étaient pas appelés "de collection". Superbe journée pour notre Association.{vsig}rogercazes2019{/vsig}